

Estimados vecinos y vecinas:

Desde el Ayuntamiento y la Agenda 21 Local del municipio, queremos poner en marcha un proyecto para la **creación de un Plataforma de Voluntariado y participación ciudadana**, que reúna a todos los colectivos y asociaciones ya activas en nuestros pueblos pero también a todas aquellas personas que sin pertenecer a ninguno de estos colectivos esté interesado en participar de manera activa en la vida municipal.

Se pretende impulsar, un movimiento de voluntariado en nuestro municipio, que nos permita conocernos mejor a la vez que reforzamos nuestra comunidad, mediante **instrumentos necesarios de apoyo**, que mejoren los procesos en la acción voluntaria y potencien los cauces de participación y de solidaridad.

Para ello os invitamos, a la reunión que tendrá lugar el próximo **VIERNES 10 DE MARZO DE 2017 A LAS 19:00 H. EN LA CASA DE LA CULTURA.**

Os recuerdo que a esta reunión puede asistir cualquier persona a la que pudiera interesar el proyecto, si conocéis a alguien podéis invitarle a asistir.

Os esperamos. Un saludo,

Pedro Antonio González Jiménez
ALCALDE DE ALCALÁ DEL JÚCAR